

Rallye du Chocolat: La Chocolatière remporte le premier prix

Franc succès pour la première édition lausannoise du Rallye du Chocolat qui a réuni quelque 3500 participants malgré la pluie.

A l'issue du Rallye du Chocolat organisé à fin avril dans la capitale vaudoise, La Chocolatière a remporté le premier prix du concours ayant réuni une douzaine de chocolatiers de la ville. La manufacture de Mercedes Assal a non seulement remporté le prix du public (parcours B), mais elle s'est aussi vu remettre la plus haute distinction par un jury d'experts. «Nous sommes évidemment très fiers et nous nous réjouissons d'avoir été dans la foulée élus au rang de chocolatier officiel de la Ville de Lausanne», confie Mercedes Assal. De son côté, Nico-



Mercedes Assal a remporté le premier prix et est devenue la chocolatière officielle de la Ville de Lausanne.

las Noz de Noz Chocolatier a lui aussi décroché le prix du public (parcours A), tout en se voyant remettre l'accessit d'honneur.

Un engagement exceptionnel

«Les chocolatiers ont parfaitement joué le jeu en élaborant des créations inédites à partir de matières premières de qualité. Devant le succès rencontré, je suppose que plusieurs d'entre eux vont les ajouter à leur assortiment», explique pour sa part Lise Luka, organisatrice de l'événement, qui souligne également le travail exceptionnel fourni par les nombreux bénévoles mobilisés pour l'occasion. Pour mémoire, le Rallye du Chocolat de Lausanne a emmené les participants dans un parcours de six étapes dont le but était de rencontrer les chocolatiers lausannois dans leur boutique. (PCL)